

いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。  
今月分の請求書をご査収の程よろしくお願ひ申し上げます。

いつも大変お世話になりありがとうございます。  
毎日蒸し暑い日が続いておりますが、皆さまはいかがお過ごしでしょうか。

ちょっと早めの休暇を頂き北海道を旅行しました。札幌の友人とドライブ旅です。私が予約したのは飛行機だけで、あとは友人が企画してくれました。大阪から梅雨前線も一緒に連れて行ってしまったようで、旅行中はずっと曇り時々雨の空模様でしたが、曇りの合間に太陽がでると予想外の暑さ。移動している間に天気も気温もころころと変化します。暑かったり寒かったり、想像していた爽やかさではなかったけれど、大阪に比べれば快適でした！

1日目は新千歳空港集合で、まずは麦畑の真ん中にぼつんとあるカレー屋さんへ。それからオシャレなカフェなどをめぐり、山道を爆走して阿寒湖へ向かいました。阿寒湖の旅館は広々した天空露天風呂がサイコーでした。晴れていれば満点の星空を眺められるはず…。こちらに1泊して、翌朝は、十勝岳温泉へ向かって出発です。

途中で、屈斜路湖が眼下に広がる美幌峠へ立ち寄りしました。絶景のはずが、まるで雲の中にいるような濃い霧がたちこめていました。何にも見えない…でも粘っているうちに、少し霧が晴れて微かに湖が見えて、私たちも他のお客様も大喜び！とはいえ、ちょっと残念でしたが、こちらの道の駅では、空港などではあまり見かけない素敵なお土産が買えました！さらに山の中を走ります。若かりし頃の大雪山の思い出話を聞きながら、車は十勝岳温泉へ。こちらは日本秘湯を守る会の温泉です。露天風呂から雄大な十勝岳連邦を望めるはずが、ここでもやはり深い霧が…。景色は残念でしたが、茶色く鉄臭い源泉かけ流しのお湯がめっちゃくちゃ気持ちよかったです。どっぷり自然に囲まれて、頭も体もゆるゆるの緩み、ここに長くいると俗世に戻れなくなりそうです。

翌朝、窓から外を眺めると、ザーザー降りの雨の中、駐車場に車が次々とやってきて、歩いて山に入って行く登山者の姿が…山好きの人にとっては、雨なんて関係ないんですね。宿を出発する頃には雨は止んで、まずは青い池へ。そして富良野の富田ラベンダーファームに立ち寄りしました。青い池もラベンダーファームもレンタカーや観光バスが次々やってくる大人気スポットでした。そして、富良野のすてきなカフェでランチをして、札幌にむかって走りました。札幌市内の中心部は都会ですが、すこし走ると山深くなって、市内とは思えない景色の中に、鹿が傷を癒したと言われる名湯・定山溪温泉街が広がります。川を眺めながら入るすべすべのお湯がとても気持ちよかったです。

最終日、まだ7月初旬だというのに、定山溪にはミンミンゼミの声。今年初のゼミの声を北海道で聞けるとは感無量です。チェックアウトして積丹方面へ。友人が道内で一番好きな景色だという神威岬へ向かって走ります。晴れた日には積丹ブルーと呼ばれる鮮やかな青い海が広がるそうです。途中、晴れ間が広がってきて期待が高まったのですが、神威岬は曇り空。残念ながらここでも絶景はお預けでしたが、でも十分きれいでしたよ！積丹で絶品のお寿司を食べて、小樽駅で解散となりました。4日間で約1000キロのドライブ旅、一人で運転してくれた友人には感謝の気持ちでいっぱいです。それにしても、北海道は広いですね！今回のリベンジもしたいですし、知床半島や函館など行きたいところがたくさんあるので、ぜひまた北海道にいきたいです！

梅雨明けが待ち遠しいですね。皆さまもお身体をお大事に。熱中症に気を付けて、健やかに  
お過ごしくださいませ。



阿寒のエゾシカ親子



青い川・青い池



積丹ブルーが見たかった！

今月も最後まで読んで頂きまして、  
ありがとうございました。  
来月もよろしくお願ひいたします。